
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

American Footba� ist ein .

In jeder Mannschaft gibt es elf Spieler.

Jeder Spieler trägt einen Helm und auch einen

 für den Körper.

Die Spieler dürfen andere Spieler schubsen und sich auf sie werfen.

Der  ist nicht rund, sondern wie ein Ei.

Das Spielfeld ist in zwölf Streifen aufgeteilt. Jede Mannscha't wi�

das „ “ an das andere Ende des Spielfelds bringen.

Ein Team besteht aus Angri' und Verteidigung. Die  spielt gegen den Angri'

der einen Mannschaft. Ein Spieler im  verteilt immer den Ba�, er wirft ihn

oder er gibt ihm jemand anderen. Der läuft dann mit dem Ba� in den .

Man muss sich Streifen um Streifen nach vorne arbeiten. Wenn eine  mit

dem Ba� nicht weiterkommt, muss sie den Ba� an die andere Mannschaft abgeben. Wer mit dem Ba�

in den letzten  laufen kann oder ihn dort fangen kann, erhält für seine

Mannschaft sechs .

Wer den Ba� durch das „Tor“ kicken kann, erhält für seine Mannschaft drei Punkte.

Das „ “ steht aber nicht auf dem Boden,

sondern höher oben auf einem besonderen .

Das Spiel dauert in Deutschland vier mal zwölf Minuten.

Dazwischen liegt jeweils eine , weil das Spiel so anstrengend ist.

Das ganze Spiel dauert aber viel länger, weil es viele  gibt.
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